

甲斐市立竜王北中学校 学校だより 発行 校長 依田宏記 令和3年度 第1号 2021.4.20

令和3年度の始まりにあたって

4月6日の始業式で竜王北中学校の令和3年度が始まってから2週間がたとうとしています。職員室を訪れたとき、うっかり昨年のクラスを言ってしまう子どももまだ若干いますが、行動はきちんと一つ学年が上がったらしくふるまっているように思えます。特に3年生は学校を引っ張っていこうという意欲がよく見えます。また、どの学年も授業にも大変集中して取り組んでいます。

申し遅れましたが、私は本年度竜王北中学校に校長として赴任いたしました、依田宏記と申します。自分本位の言い方をすれば、「赴任した」というより「帰ってきた」と言いたい気持ちです。本校には平成4年度の開校から9年間勤務しておりました。また平成28年度から3年間は隣の竜王北小学校に教頭としてお世話になっていました。ですから保護者のみなさんともいろいろなつながりがあると思います。このご縁に感謝しながら、「笑顔があられ、明日もまた来たい」と思える学校づくりに努力いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本年度の入学式にあたって、「式辞」として以下のようなことをお話ししました。長いですが、原 文のまま転載いたします。

甲斐市立竜王北中学校第三十回入学式

式

早かった春の到来が、満開の桜を葉桜に変え、南に臨む富士山の雪解けも進んでいるように見える今日この頃、甲斐市立竜王北中学校は三十回目の入学式の日を迎えました。百名の新入生のみなさん、入学おめでとうございます。制服に身を包んだ一人ひとりの表情から、これから始まる中学校生活に向けての期待と決意がうかがえ、とても頼もしく感じています。中学校での三年間は、時間的には小学校六年間の半分ですが、体感的にはもっとずっと早く感じることと思います。ですから、一日一日、いえ、一瞬一瞬を大切にして過ごしてほしいと思っています。

さて、期待と決意に満ちたみなさんがさらに充実した生活を送るための、3つの秘訣についてお話します。 一つ目の秘訣は、「好奇心をもつこと」です。中学校では教科ごとに先生が変わり、それぞれの教科について専門的なことを学びます。また、生徒会活動や委員会活動も小学校で体験してきたものとはずいぶん違うはずです。部活動もそうです。勉強でも生徒会活動や部活動でも、知らないことや新しいことがたくさん待っているでしょう。それらに興味を持って向き合ってみると、自分の新しい面が見えてきたり、思いがけない力が発揮できたりするものです。もしかするとそれがきっかけとなってこれから自分が進む道が決まるかもしれません。ぜひ好奇心を持って物事に挑戦してみてください。

二つ目は「あきらめないこと」です。好奇心を持って始めたことを、結果がついてこないからといってすぐにあきらめないでください。また、最近は感染症の影響で、学校行事をはじめ普段の生活でもいろいろなことに我慢が強いられています。しかし、以前と同じではなくても、工夫次第でできることも少なくないと思います。あきらめてしまったらそこで終わりです。目標とするゴールの遠い近いはあるでしょうが、あきらめなかった人だけがゴールにたどり着くことができるのです。どうかあきらめずに前進する努力を続けてください。三つ目の秘訣は「親友を作ること」です。自分がめざすゴールが果てしなく遠く感じたとしても、愚痴を聞いてもらったり、励ましてくれたりする人がいれば頑張れるものです。小学校の入学前には「友だち百人つくるんだ」という歌を歌ったと思いますが、「親友」はその人数が大切なのではありません。ひとりでもふたりでも、心から信頼できる友だちを持てるように努力してください。そのために大切なのは自分を飾らずに正直に

竜王北中学校HPアドレス https://www.city-kai.ed.jp/rkchu/

生きることです。お互いに本当の自分を認め合える人が「親友」になれる人です。そしてその人とは大人になってからもずっと仲良くできると思います。

中学生時代はみなさんの将来につながる第一歩になる可能性を秘めています。「好奇心を持ち」「あきらめず」「親友と支えあって」生涯忘れられないような三年間にしてください。竜王北中学校の先生たちはみなさんが充実した毎日が過ごせるように全力でサポートすることを約束します。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。私たち教職員は、校訓「自学感動」、学校教育目標「豊かな心を持ち自ら学び、たくましく生きる生徒の育成」のもと、徳・知・体のバランスの取れた生徒の育成をめざし、お子様の健やかな成長に向けて、心を一つにして努力することをお誓いいたします。共に子どもを育てる仲間として、本校の教育活動に御理解を賜り、御支援・御協力をいただけますよう、お願い申し上げます。

最後になりましたが、保護者のみなさま、お祝いのメッセージをお寄せくださったみなさま、そして 感染症対策のためにこの場にご臨席いただけなかった市当局をはじめとする地域の関係者のみなさまの ご健勝と、新入生を加えた、全校二百八十一名の生徒の輝かしい未来を祈念して式辞といたします。 令和三年四月七日 甲斐市立竜王北中学校 校長 依田 宏記

式辞は新入生に向けたメッセージですが、中学校生活を充実させる秘訣は2年生や3年生にとっても、

いえ、大人にとってでさえも通用するものだと思います。私自身も、「好奇心を持ち」「あきらめず」「心を許せる友人を大切にして」毎日の生活を送っていこうと思います。

新型コロナウィルス感染症の再拡大が懸念されます。ご家庭でも対策の徹底について、再度ご指導ください。感染症対策には三密を避けるほか、「ねこのしっぽ」が大切です。

感染症対策と免疫カアップに 「ねこのしっぽ」

- ね:ねる・睡眠をしっかりとる
- こ:こまめに手を洗う
- の:飲み物・水分補給
- し:食事・三食しっかり食べる
- つ:強い体・適度な運動を
- ぽ: ポジティブな明るい気持ちで

令和3年度 教職員一覧表 ※部活動と委員会は主に担当するもののみを紹介しています。

	分	掌	氏	名	教科	部活動	委員会		分	掌	氏	名	教科	部活動	委員会
教務	校長								1学年	主任					
	教頭								1組吐・	雖 维					
	教務主任							4	2組担	壬					
	養護教諭							1 年	3組担	壬					
	事務主任							+	1斧鴈	•2編胜任					
	非常勤講師								1学年	爄					
	学力向上支援								支援員						
	ALT							2	2学年	主任					
	書								誰がきが	WEI-PREE					
	栄養士								1組担	壬					
	調理員							年	2組掛	壬					
	調理員							++	3組掛	王					
	調理員								2年所	禹					
	調理員								支援員						
	スクールカウンセラー								3学年	主任					
育									副主任・さ	くら組担任					
休								3	1組担	壬					
	計35名の教職員で子どもたちの教育に全力で取							年	2組掛	Ξ					
り組みます。ご協力よろしくお願いいたします。									3組掛	Ŧ					
									3年所	禹					